
6 Pièces

306 m²

Réf. 85321627

5 900 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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BARNES  vous  présente  à  la  vente  cette  propriété  de  style  coloniale

située  face  à  la  mer,  offrant  une  vue  imprenable  sur  le  village  de

Saint-Tropez,  au  cœur  d'un  domaine  privé,  sécurisé,  avec

gardien.Cette  villa  d'une  surface  de  306  m²  bénéficie  d'un  panorama

sur  la  mer,  dans  un environnement  calme et  résidentiel,  avec un parc

plat et verdoyant de plus de 2500 m².Le hall d'entrée mène à un séjour

spacieux,  prolongé  par  de  vastes  terrasses  qui  dévoilent  la  vue.  Au

rez-de-jardin,  vous  trouverez  une  cuisine  indépendante  entièrement

équipée, un salon, une salle à manger, ainsi qu'une chambre en ...

BARNES  presents  for  sale  this  colonial-style  property  facing  the  sea,  offering  a

breathtaking  view  of  the  village  of  Saint-Tropez,  in  the  heart  of  a  private,  secure

estate  with  janitor.This  306  sqm  villa  enjoys  a  panoramic  sea  view,  in  a  quiet,

residential  setting,  with  flat,  green  grounds  of  over  2,500  sqm.The  entrance  hall

leads to a spacious living room, extended by vast terraces that reveal the view. On

the garden level, you'll find an independent, fully-equipped kitchen, a living room, a

dining  room  and  an  en  suite  bedroom.Upstairs,  three  master  bedrooms  with

dressing rooms and private ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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